

Valnar Darnus der tapfere Ritter

Ein Singspiel oder Minnegesang, der irgendwie was mit
Vampiren, dem Sinn des Lebens und Jungfrauen zu tun hat; in
Reimform, damit es schöner aussieht

Von -Catayane-

Kapitel 24: Ritter Valnar und der Lebenswandel

Aufgrund der Gesetze der biologischen Ketten,
Gehörte Valnar zu den Netten.
Das sind jene, die gerne behilflich sind,
Immer auf der Matte stehen wie der Wind,
Die sich nur selten vor einem selbst beklagen
Und ehe sie Dummheiten machen, erst einmal fragen.
Darum ist es auch nicht verwunderlich,
Dass der Valnar sich
Hatte auf ein spezielles Getränk hatte fixiert,
Welches allgemein zum Rauschzustand führt.
Es war der klare Korn, den wird jeder kennen
Und trinkst du ihn flaschenweise auch "Teufel!" nennen.

Eines morgens, es war noch frühe,
Wachte Valnar auf mit großer Mühe
Und meinte bei sich, ganz unvermessen:
"Den Korn werd ich jetzt vergessen."
Jetzt trank er Goldkrone, weil man da,
Selbst im Rausche noch sah, wieviel in der Flasche war.

Moral

Aufgrund der bess'ren Sicht,
Nehmt dunklen Schnaps und weißen nicht!